

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **3.1 Jenis Penelitian**

Jenis penelitian ini adalah deskriptif dimana penulis akan memberikan penjelasan tentang bagaimana perilaku atau sikap suatu aktor.<sup>1</sup> Dalam penelitian ini penulis memberikan gambaran atau penjelasan tentang strategi dan kondisi keamanan energi Korea Selatan pada tahun 2013 hingga 2017 pasca tragedi Fukushima dan insiden skandal nuklir di Korea Selatan.

#### **3.2 Ruang Lingkup Penelitian**

Ruang lingkup dari penelitian ini adalah dari tahun 2013 hingga 2017, tahun 2013 dipilih karena pada tahun tersebut terjadi penonaktifan sejumlah reaktor nuklir di Korea Selatan pasca tragedi Fukushima dan insiden skandal nuklir di Korea Selatan yang berimbas pengkajian ulang arah kebijakan energi Korea Selatan yang dituangkan dalam kebijakan *Second Energy Master Plan*. Tahun 2017 dipilih karena pada tahun tersebut, pemerintahan Presiden Park Geun-hye berakhir. Selain itu karena banyaknya sumber energi yang digunakan oleh Korea Selatan, maka penelitian ini dibatasi pada strategi keamanan energi Korea Selatan dari sumber energi minyak.

---

<sup>1</sup> John W. Creswell, 2013, *Research Design: Qualitative, Quantitative, and Mixed Methods Approaches*. Sage Publications, hal. 98.

### **3.3 Teknik Pengumpulan Data**

Teknik pengumpulan data yang penulis gunakan dalam penelitian ini adalah melalui studi kepustakaan, menggunakan dokumen-dokumen sebagai sumber penelitian. Pengumpulan data yang dilakukan dalam penelitian ini bersumber dari dokumen publik seperti, buku, jurnal, situs berita, dan artikel yang memiliki keterkaitan dengan penelitian ini.

### **3.4 Teknik Analisa Data**

Setelah semua data didapatkan, penulis akan mencoba melakukan analisa terhadap data-data tersebut melalui teknik pengolahan data hingga pada menganalisis setiap data menggunakan konsep yang dipilih dalam penelitian untuk melihat korelasinya. Teknik ini dijalankan melalui tahapan kategorisasi data yang diperoleh untuk memilih data yang dirasa cukup relevan dengan penelitian. Kemudian tahapan selanjutnya adalah penyajian data yang digunakan oleh penulis untuk menyajikan seluruh data yang dipilih oleh penulis berisi informasi terkait studi kasus. Tahapan yang terakhir adalah analisis data, tahapan ini digunakan oleh penulis untuk mengukur kebenaran data melalui komparasi data, dan kemudian juga berangkat dari argumen penulis. Teknik analisa data ini bertujuan untuk mengolah data dan kemudian disajikan dalam bentuk penjelasan terkait fenomena yang ada. Teknik analisa data yang penulis gunakan pada penelitian ini adalah teknik analisa data secara kualitatif.

### **3.5 Sistematika Penelitian**

Dalam penelitian ini, penulis akan menyampaikan struktur penelitian ini menjadi enam bab, yaitu:

**BAB I Pendahuluan:** Pada bagian ini penulis memberikan latar belakang masalah dari penelitian, rumusan masalah, tujuan penelitian, dan manfaat penelitian yang terdiri dari manfaat keilmuan dan praktis.

**BAB II Tinjauan Pustaka:** Pada bagian ini, pembaca dapat mengetahui apa saja studi terdahulu yang penulis gunakan, konsep apa saja yang membantu penulis untuk menjawab rumusan masalah, lalu penulis sampaikan alur pemikiran dari penelitian ini, dan terakhir argumen utama dari penelitian ini.

**BAB III Metode Penelitian:** Pada bagian ini penulis memberikan informasi tentang jenis penelitian yang penulis gunakan, peringkat analisa, ruang lingkup dari penelitian ini, teknik pengumpulan data, dan sistematika penelitiannya.

**BAB IV Kondisi Keamanan Energi Korea Selatan:** Pada bab ini penulis akan menjabarkan kondisi keamanan energi Korea Selatan, memberikan deskripsi dari berbagai aspek untuk menggambarkan kondisi keamanan energi Korea Selatan.

**BAB V Strategi Keamanan Energi Korea Selatan tahun 2013 - 2017:** Bagian ini berisi pembahasan dari kasus yang penulis gunakan, penulis akan membahasnya menggunakan konsep strategi keamanan energi yang ditulis oleh Mason Willrich, lalu penulis akan mendeskripsikannya berdasarkan variabel yang ada.

**BAB VI Penutup:** Bagian ini berisi tentang kesimpulan dari hasil penelitian dan saran guna penelitian lebih lanjut.